



Impunidad eleva salidas de las empresas: CEESP

El Universal/Ciudad de México
Diario de Tabasco

Si el gobierno federal permite que se mantengan con total impunidad las movilizaciones y los bloqueos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), el deterioro de la confianza se va a profundizar y la percepción del riesgo para invertir aumentará a tal nivel que se puede intensificar la salida de empresas del país, aseguró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

El organismo empresarial informó que el movimiento magisterial es el caso "más reciente que recopila todos los factores de corrupción, impunidad e inseguridad", porque se aprovecha la facilidad que existe para delinquir con el objetivo de presionar a las autoridades.

"Con la impunidad que existe

en el país, no sería raro que más empresas de las que reporta la American Chamber México en su Informe de Seguridad Empresarial en México, consideren cambiar de localidad o incluso salir del país como consecuencia del entorno de inseguridad, corrupción a impunidad tan marcado que se vive actualmente", advirtió el centro en su mensaje semanal Análisis Económico Ejecutivo.

El movimiento magisterial y la impunidad con que realizan movilizaciones y cometen hechos delictivos deteriora la confianza del país y "aumentará la percepción del riesgo para invertir, como se puede apreciar en los resultados del índice de confianza empresarial, donde se observa que el mayor porcentaje de opinión de los directivos empresariales apunta a que el momento actual no es el mejor para invertir", aseguró.